
平成２７年度第１回 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設のぞみの園 

契約監視委員会審議概要 

 

開催日時及び場所 

平成２７年７月２１日（火）１４：３０～１６：００ 

独立行政法人国立重度知的障害者総合施設のぞみの園 

管理棟２Ｆ会議室 

出席委員（敬称略） 

中村 洋  慶應義塾大学大学院経営管理研究科教授 

松田  憲二 有限会社ﾏﾂﾀﾞ・ﾋﾞｼﾞﾈｽ・ｺﾝｻﾙﾃｨｰｼｮﾝ代表取締役 

和田 義博 欠席 

関口 卓哉 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設 

のぞみの園監事（非常勤） 

萩原 弥生 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設 

のぞみの園監事（非常勤） 

【審議案件】 

１．平成２７年度（８月以降）入札予定案件に係る事前点検 

２．平成２７年度業務委託等契約案件に係る事後点検 

３．調達等合理化計画（案）の点検 

 

審議の内容等 

【審議案件１】 

・平成２７年度（８月以降）入札予定案件に係る事前点検       審議案件 ９件 

質問・意見 回  答 

１者応札・応募にならないよう対策を講じ行

って頂きたい。 

１者応札・応募になるような案件について

は、対策等を講じて行うこととしたい。 

 

審議の内容等 

【審議案件２】 

・平成２７年度業務委託等契約案件に係る事後点検          審議案件１２件 

質問・意見 回  答 

・１者応札・応募は避けなくてはいけないの

で、対策を講じることが重要である。 

・予定価格については、前年度の落札額を考

慮して算出した方が良い。 

・医薬品の購入について、後発品目を増やす

よう努力した方が良い。 

・１者応札・応募にならないよう、対策を講

じて行うこととしたい。 

・調達実績を踏まえた予定価格の算出をする

こととしたい。 

・実情を踏まえ、後発品目の調達が行えるよ

う努力する。 



審議の内容等 

【審議案件３】 

・調達等合理化計画（案）の点検 

質問・意見 回  答 

・重点的に取り組む分野中の１者応札・応募

の解消に向けて、いろいろな対策を講ずると

伴に、他法人と情報を共有するなどして行え

れば良い。 

・１者応札・応募が解消できれば、その対策

方法を特記事項で整理合理化計画に表記す

ること。 

ご意見頂いたことを踏まえて取り組むこと

としたい。 

 



平成２７年度第２回 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設のぞみの園 

契約監視委員会審議概要 

 

開催日時及び場所 

平成２７年１２月１０日（火）１０：００～１１：３０ 

独立行政法人国立重度知的障害者総合施設のぞみの園 

管理棟２Ｆ会議室 

出席委員（敬称略） 

中村 洋  慶應義塾大学大学院経営管理研究科教授 

松田  憲二 有限会社ﾏﾂﾀﾞ・ﾋﾞｼﾞﾈｽ・ｺﾝｻﾙﾃｨｰｼｮﾝ代表取締役

和田 義博 公認会計士 

関口 卓哉 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設 

のぞみの園監事（非常勤） 

萩原 弥生 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設 

のぞみの園監事（非常勤） 

【審議案件】 

１．平成２８年度業務委託契約案件に係る事前点検 

２．平成２７年度下半期予定案件に係る事前点検 

 

審議の内容等 

【審議案件１】 

・平成２８年度業務委託契約案件に係る事前点検           審議案件１８件

質問・意見 回  答 

・医薬品の購入について、後発品のウェイト

を増やすよう努力した方が良い。 

・１者応札・応募になった要因を把握・分析

し、入札時期の考慮及び公告期間の延長等の

措置を講じ、対応することが必要である。 

・実情を踏まえ、後発品目の調達が行えるよ

う医師等と協議し努力する。 

・要因を調査・聴き取りし、対応策を検討し

たい。 

 

審議の内容等 

【審議案件２】 

・平成２７年度下半期予定案件に係る事前点検            審議案件１０件

質問・意見 回  答 

・１者応札・応募は避けなくてはいけないの

で、対策を講じることが重要である。 

・今後、年度末等において他の入札公告が集

中すると見込まれる時期を避ける等考慮し、

入札を行うこととしたい。 

 


